

## 1年生

1月28日（水）、1月29日（木）に保育園の園児さんとの交流会をしました。園児さんが来てくれるのをずっと楽しみにして、準備を進めてきました。かっこいい1年生の姿を見せようと、子どもたちは大変張り切っていました。教室で一緒に音読や線の練習プリントに取り組んだり、学校の中を案内したりしました。緊張している園児さんに優しく話しかけており、頼もしく成長していることを感じました。

### ○学校の持ち物について○

- ・ハンカチ、ティッシュを毎日持つて来ます。すぐに使えるように、洋服のポケットに入れるか、移動ポケットに入れて身に付けます。安全上、肩掛けのポシェットをお控えください。
- ・学習に必要なない物は持つて来ません。子どもたちは身支度に慣れてきたかと思いますが、御家庭でも一緒に確かめていただけますとありがとうございます。
- ・体育で縄跳びを始めています。縄が長かったり短かったりなど、調整が必要な場合は一度持ち帰るよう声をかけますので、調整後持たせてください。

〈学習予定〉	
国語	子どもをまもるどうぶつたち ことばを あつめよう スイミー
算数	大きな かず なんじなんぶん ずを つかって かんがえよう
生活	もうすぐ 2ねんせい
音楽	みんなで あわせて たのしもう
図工	思い出の絵
体育	ボールゲーム 多様な動きをつくる運動遊び
道徳	伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 生命の尊さ 勤労、公共の精神

## 4年生

学芸会がいよいよ目前に迫ってきました。最近の学芸会練習の様子を見ていると、セリフごとに言葉の強弱を付けたり、演じている動きを大きくしたりなど、どうやったら見ている人に伝わるかを考えながら練習しています。楽しみにしていただけると幸いです。

### ◆裁縫セットの御用意について◆

5年生の家庭科の学習では、裁縫の学習が始まります。それに伴い、5年生までに裁縫セットの御用意をお願いいたします。学校から裁縫セットのチラシを配布をしますが必ずチラシのものを購入していただく必要はありません。

なお、チラシに掲載されている裁縫セットを購入される場合は、御家庭ごとにオンラインでの購入になります。締め切りは2月27日になります。

御不明な点がありましたら、担任までお知らせ下さい。

### ◆西陣爪搔き本つづり織 出前授業◆

2月20日（金） 1～3校時

PTAのご協力により、伝統工芸師の方に来ていただき、お話を聞いたり、糸を使って作品を作ったりします。

〈学習予定〉	
国語	自分なら、どちらを選ぶか 世界一美しいぼくの村
算数	分数 直方体と立方体
社会	伝統的な技術を生かしたまち
理科	水のすがたと温度
音楽	歌いつごう 日本の歌
図工	旅するベッド
体育	幅跳び 高跳び
総合	板二の環境調査隊 II
外国語活動	This is my favorite pleasure. This is my day.
道徳	親切・思いやり 規則の尊重 善悪の判断

## 2年生

3学期も半ばになりました。学芸会にむけて、各自、声を出して演技練習しています。練習していくと少しづつ大きい声を出すことができるようになりました。学芸会では、練習の成果を発揮できるよう、仕上げていきます。

2月は、生活科の学習で自分の成長をまとめたり、6年生を送る会で6年生に感謝を伝えたりします。それらの学習や行事を通じて、今まで学んできたことを振り返り、次の学年につなげる準備をしていきます。これから中学年になることを意識させながら進級できるようにしていきたいと思います。

寒さも厳しくなってきています。体調管理には気を付けて、健康の基本である「早寝早起き朝ご飯」について、御家庭でもお声かけをお願いします。

〈学習予定〉	
国語	くらべてつたえよう たからものをしようかいしよう
算数	たし算とひき算のかんけい かけ算のきまり
生活	あしたへジャンプ
音楽	みんなで あわせて 楽しもう
図工	まどのあるたてもの
体育	多様な動きをつくる運動遊び ボールゲーム
道徳	善悪の判断、自律、自由と責任 感謝、畏敬の念 希望と勇気、努力と強い意志

## 5年生

来週末に行われる「学芸会」に向けての練習も仕上げの段階に入りました。子供たちは役を演じることを楽しみながら練習しています。5年生の熱演をどうぞ御期待ください。2月は、6年生から様々な役割を引き継ぐ大切な時期です。3学期に入ってから、6年生に代わってたてわり班活動をリードしたり、朝会の挨拶をしたりしています。このような活動を楽しみにいる子供たちですが、同時に「自分でできるのかな。」と心配や不安を抱えている子もいるかも知れません。「チャレンジすることで人は成長する!」「失敗を恐れない!」「先のことを想像して計画は入念に!」を今の5年生の合言葉にして取り組んでいきたいと思います。

### ◆5年生は「卒業式」に参加します◆

令和8年3月25日（水）9時20分登校、12時頃下校

・5年生は在校生代表として卒業式に参加します。6年生の門出をお祝いする気持ちと在校生代表としての責任感をもって、入場時の演奏や呼びかけ、歌などを行います。服装についてですが、普段着で構いません。ただ、儀式的行事ですので、ジャージやスウェットなど運動着は着用しないようお願いいたします。

〈学習予定〉	
国語	「弱いロボット」だからできること 方言と共通語 資料をみて考えたことを話そう
算数	四角形と三角形の面積 速さ
社会	自然災害とともに生きる 森林とともに生きる
理科	電流が生み出す力
音楽	思いを表現に生かそう
図工	最高傑作、新1年生を迎える絵
体育	けがの防止 ゴール型ゲーム なわ跳び
総合	地球にやさしい板二小
外国語	Welcome to Japan. Who is your hero?
家庭科	暖かい住まい方で快適に
道徳	友情 善悪の判断 国際理解

## 3年生

3年生にとって初めての学芸会ですが、子供たちぞぞれが役になりきって練習をしています。自分の役をより良くしていくために「先生、こんなのはどうですか?」「こうしてもよいですか」など前向きの言葉がたくさん聞かれます。クラス全員で協力し、運動会同様に笑って終わることができるよう指導していきます。

4年生に向けて段々と学習の難易度が上がってきました。クラススローガンである「何度も挑戦する」をモットーに意欲的に学習に取り組んではいますが、御家庭でもお声かけいただけますと幸いです。

### ◆社会科見学について◆

2月中に社会科見学を予定しております。詳細につきましては決まり次第連絡させていただきます。よろしくお願ひいたします。

〈学習予定〉	
国語	道具のうつりかわりを説明しよう
算数	2けたの数をかけるかけ算
社会	板橋区の様子のうつり変わり
理科	磁石につけよう
音楽	いろいろな音のひびきに親しもう
図工	旅するベッド
体育	走り幅跳び
総合	板二の環境調査隊！
外国語活動	What's this?
道徳	礼儀 善悪の判断

## 6年生

寒さの厳しい日が続いておりますが、暦の上では立春を迎え、少しづつ春の訪れを感じる季節となりました。6年生の子どもたちは、卒業まで残りわずかな日々を意識しながら、一日一日を大切に過ごしています。

2月といえば節分です。節分には、「季節の変わり目に悪いものを追い払い、新しい春を迎える」という意味があります。学校生活においても、自分の弱さや苦手なこと、甘えの心と向き合い、一步成長する節目の時期と言えるでしょう。子どもたちは、友達との関わりや日々の学習、行事への取り組みを通して、自分自身の「心の中の鬼」を乗り越えようとしています。

学芸会に向けた練習も大詰めを迎えました。一人では成し遂げられないことも、仲間と力を合わせることで大きな舞台が完成していきます。互いに声をかけ合い、支え合いながら上げる経験は、6年間の学びの集大成であり、卒業へとつながる大切な学習となっています。3月の卒業まで残り約一か月。子どもたちが自信をもって次のステージへ進めるよう、教職員一同、最後まで寄り添いながら指導してまいります。

保護者の皆様には、引き続き温かい御支援と御協力をお願いいたします。

〈学習予定〉	
国語	言葉の学習を振り返る 「卒業文集」を作ろう
算数	およその面積や体積 6年間のまとめ
社会	日本とつながりの深い国々
理科	地球に生きる
音楽	音楽で思いを伝えよう
図工	ひびき合う形と色をもとめて
体育	心の健康、ゴール型
総合	「未来の自分について考えよう」
英語	What do you want to be? What club do you want to join?
家庭科	工夫しようおいしい食事
道徳	礼儀 善悪の判断、自立